
第 54 回日本心血管インターベンション治療学会 
関東甲信越支部 幹事会議事録 

 
日 時：2019年 5月 11 日（土）10：00～11：00 

会 場：大手町サンケイプラザ 2階（202） 

出席者：伊苅裕二（支部長）                    ≪敬称略≫ 

    阿古潤哉、阿部七郎、小川崇之、緒方信彦、尾畑純栄、上妻 謙、菅野晃靖、 

田中信大、本江純子、松村昭彦、宮下裕介、武藤 誠、 

小林欣夫(第 53回会長)、高橋 稔(第 54 回会長)、矢嶋純二(第 55回会長)、 

安斉 均(第 56回会長)  (以上幹事) 

足利貴志、森田有紀子(以上監事) 

田島 修、(コメディカル部会副会長)    【以上 19名】 

名誉会員：一色高明、木村一雄、高山守正、道下一朗、山口 徹 

委任状： 

 

議 題：１）第 5４回地方会会長挨拶 

      会 長 高橋 稔先生（立川綜合病院循環器内科学） 

    ２）新運営委員紹介（１２名）ならびに異動報告       【報告】 

①新家 俊郎 昭和大学 

②高橋 政夫 自治医科大学 

③鈴木 智裕 相澤病院心臓病大動脈センター 

④宮崎 忠史 順天堂東京江東高齢者医療センター 

⑤小船井光太郎 東京ベイ・浦安市川医療センター 

⑥時田 祐吉 日本医科大学付属病院 

⑦中埜 信太郎 埼玉医科大学国際医療センター 

⑧栗原 顕 青梅市立総合病院 

⑨久保田健之 東京慈恵会医科大学附属柏病院 

⑩藤田雅樹 江戸川病院 

⑪青木 元 横浜労災病院 

⑫坂元 敦 ｲﾑｽ富士見総合病院 

このあと行われる運営委員会にて出席を確認し正式に承認となる。 

その他、 

ⅰ）中山久美子先生(国立病院機構 水戸医療センター)が運営委員を辞退された。 

ⅱ）連続欠席者について 

  安藤 弘 春日部中央総合病院 

  篭島 充 新潟県厚生連上越総合病院 

  佐藤 督忠 昭和大学藤が丘病院 

  桃原 哲也 榊原記念病院 

  平野 敬典 済生会横浜市東部病院 

  宮本 明 高津中央病院 

※いずれも本日出席予定。 

※会則第 7条（4）-③並びに④に基づく 
 

    ３）第 55回地方会について          【報告】 

     第 55回会長 矢嶋純二先生（心臓血管研究所付属病院）より報告があった。 

会期は 2019年 10月 11日(金)、12日(土)大手町サンケイプラザにて行う。 

 

    ４）第 56回地方会について          【報告】 

第 56回会長 安斉 均先生（SUBARU 健康保険組合 太田記念病院）より報告が

あった。 

会期は 2020年 5月 2日(土)大手町サンケイプラザにて調整予定とのこと。 



 

５）第 53回地方会会計報告           【承認】 

第 53回会長 小林欣夫先生（千葉大学大学院医学研究院 循環器内科学）より収支

報告書について報告され承認した。 

提案：企業への協賛依頼を学会主導でやれないか。 

 

       

６）第 57回地方会会長選出          【承認】 

第 57回（2020秋)会長には足利貴志先生（武蔵野赤十字病院）を推薦することに

した。 

 

７）2018年度会計報告ならびに 2019年度予算案    【承認】 

 2018年度会計について伊苅支部長より説明し承認された。2019年度予算案につい

ても例年とほぼ同額を計上し承認された。 

 

8）運営委員推薦について（5名）   【承認】 

 ①秋間 崇 さいたま市立病院 

 ②高橋 佐枝子 湘南鎌倉総合病院 

 ③真壁 伸 東京蒲田病院 

 ④宇都宮 誠 東邦大学医療センター大橋病院 

 ⑤尾崎 俊介 板橋中央総合病院 

次回開催の運営委員会へ出席いただいて正式に就任となる。 

 

9）コメディカル研究会支援状況について    【報告】 

・第 6回茨城カテーテル治療コメディカルフロンティア研究会（2018/11/4） 

                              10万円補助 

・第 2回千葉メディカルスタッフ研究会 （2019/2/3）    10万円補助 

・第 12回栃木県カテーテル室スタッフ研究会 （2019/1/26）  補助なし 

 

10）コメディカル部会について         【報告】 

各県 1職種 1 人の原則で始めたが、今後は地方の事情により増員も検討したい。 

コメディカル研究会への支援について、その周知の為に何か工夫したらどうか。 

11）その他 

ⅰ）本年行われる「日本循環器学会」の代議員選挙について 

  同学会内でCVITが占めている会員比に比べ代議員数が少ないのが現状である。 

  可能な方には是非代議員選挙に立候補していただきたい。 

ⅱ）「脳卒中循環器基本法」の成立に伴う実態調査への協力要請 

  PCI に関する実態調査の依頼が来るので、ご協力をお願いしたい。 

 

以上 


